

Bregenz, 28. Jan. Herr Lehrer Karl Staiger, Redakteur der Jugendzeitschrift „Der treue Kamerad“ in Bregenz, hat eine elektrische Uhr verfertigt, die ganz neue Vorteile bietet. Die Uhr hat nämlich auch ein Weckwerk, das in jeder der beliebig vielen Nebenuhren, unabhängig von jeder andern Uhr, auf die Minute gestellt werden kann, ein Vorteil, der bisher noch nie erreicht wurde. Die Uhr kann beliebig lange Zeit und auch in beliebigen Pausen wecken, zündet selbsttätig das elektrische Licht an, schaltet allenfalls zu beliebiger Zeit elektrische Koch- oder Heizapparate ein und ist dabei so einfach, daß sie aus nur etwa vier Klüßern besteht und deshalb äußerst billig hergestellt werden kann. Hervorragende Fachleute haben die neuen Vorteile dieser Erfindung lobend anerkannt. Wie wir hören, gedenkt Herr Staiger seine Erfindung zu verkaufen.